

CONOCIENDO A VENEZUELA

**Parque Andrés Eloy Blanco:
Pulmón vegetal de Maturín arriba
a su 35 aniversario**



Día de la Dignidad Nacional

MINEC se movilizó por los 30 años del 4 de febrero



Con motivo de los 30 años de la rebelión militar del 4 de Febrero, los trabajadores del Ministerio del Poder Popular para el Ecosocialismo (Minec), se sumaron a la movilización conmemorativa, que llegó el Paseo Los Próceres (Mas info pag. 2).

Ministro Lorca realizó un llamado a la prevención

Hasta la fecha se han combatido 509 incendios forestales P-3

En el estado Aragua

Activan Comando Unificado contra Incendios Forestales P-4

Jóvenes se comprometen con el ambiente

Juramentan Brigadistas contra el Cambio Climático en el Zulia P-6

Día de la Dignidad Nacional

MINEC se movilizó por los 30 años del 4 de febrero

Con motivo de los 30 años de la rebelión militar del 4 de Febrero, los trabajadores del Ministerio del Poder Popular para el Ecosocialismo (Minec), se sumaron a la movilización conmemorativa, que llegó el Paseo Los Próceres.

La marcha de los ecosocialistas estuvo liderada por el titular del Minec, Josué Lorca, quien recordó que tenía seis años en ese momento y "recuerdo claramente el sonido de los aviones pasar sobre mi casa en Los Teques, en la capital del estado Miranda".

"Para mi familia fue el renacer de la esperanza. Recuerdo que las calles de mi barrio estaban marcadas con grafitis del mismo pueblo que decían ¡Viva Chávez! Con ese recuerdo crecí y cuando en 1998 apareció el comandante Chávez y nos dio un discurso",



Trabajadores del MINEC se movilaron activamente



Lorca "seguimos acompañando al comandante Chávez cada 4-F"

dijo.

Rememoró que la arenga de Chávez en 1998 "nos mostró un camino que estamos recorriendo hoy en día".

"Nosotros celebramos cada año eso: el renacer de la esperanza, el día de la dignidad nacional, la fecha cuando en Venezuela se sintió representada por una persona en la

que decidieron confiar", afirmó.

Indicó que millones de personas son Chávez y están en la concentración: "El pueblo es Chávez y nosotros seguimos acompañando al Comandante Chávez cada cuatro de febrero".

"Lo seguiremos haciendo por el resto de nuestros días, porque la Revolución Bolivariana es eterna y vive en los corazones de cada venezolano" apuntó.

Ministro Lorca realizó un llamado a la prevención

Hasta la fecha se han combatido 509 incendios forestales



La temporada de incendios forestales en el país se extiende hasta mayo

El ministro del Poder Popular para el Ecosocialismo, Josué Lorca, informó que hasta la fecha han logrado extinguir 509 incendios forestales.

A través de un contacto telefónico en el programa Café en La Mañana, transmitido por Venezolana de Televisión (VTV), indicó que "han combatido 509 incendios en todo el territorio nacional, tres en el Waraira Repano que hemos, de los cuales el del día martes, es el que ha tenido mayor propagación con dos hectáreas afectadas, siendo cálculo un estimado, no una cifra definitiva".

Lorca señaló que la temporada de incendios

comienza en el mes de diciembre y culmina en el mes de mayo, agregó que cada año, desde la cartera para el Ecosocialismo se elabora un informe de las incidencias ocurridas durante ese periodo de tiempo.

Por otro lado, instó a venezolanas y venezolanos a tomar las medidas preventivas para evitar la propagación de los incendios forestales, entendiendo que existen incendios naturales e incendios provocados.

En escuelas del estado Sucre

Imparten charla sobre prevención de incendios forestales

Personal técnico de la Unidad Territorial Ecosocialista (UTEC) Sucre, del Ministerio del Poder Popular para el Ecosocialismo (Minec), promovió una charla sobre prevención de incendios forestales en dos instituciones educativas de la ciudad de Cumaná.

El conversatorio lo dirigieron a los estudiantes de la Escuela Técnica Robinsoniana de Artes Visuales "Luis Rowlinson" y el Liceo Bolivariano "Antonio José de Sucre", con el objetivo de que los jóvenes se orienten en el aspecto de evitar los incendios forestales.

La actividad forma parte de las acciones del Comando Unificado contra Incendios Forestales del estado Sucre, y contó, además del personal del Minec, con integrantes del Instituto Nacional de Parques (Inparques) Sucre, Protección Civil (PC), la Guardia Nacional Bolivariana (GNB), Cuerpo de Bomberos Forestales, Cuerpo Civil de Guardaparques, Movimiento Nacional de Recreadores y la Brigada Juvenil contra el Cambio Climático.

En el estado Aragua

Activan Comando Unificado contra Incendios Forestales

Con presencia del ministro del Poder Popular para el Ecosocialismo, Josué Lorca, se activó en el estado Aragua, el Comando Unificado contra Incendios Forestales.

Al respecto, el titular del Ecosocialismo explicó que los "incendios forestales son antrópicos es decir, generados por el hombre o acciones de estos en la naturaleza".

"Nosotros normalmente dentro del Parque Nacional Henri Pittier tenemos incendios por intentos de expansión de frontera agrícola y por cacería furtiva. Hacemos un llamado a la conciencia de todos los ciudadanos a que eviten hacer acciones que puedan generar incidentes dentro del espacio

natural", comentó.

En el acto estuvo el secretario de Seguridad Ciudadana, G/D Marlon Dulcey Parada, quien señaló que "han hecho grandes esfuerzos durante los últimos años que

han permitido mantener en absoluto control el tema de los incendios forestales, y por supuesto reducir al máximo el impacto de esto".

"En ese sentido, hemos adquirido nuevos compromisos en la dinámica revolucionaria, que



El objetivo es reducir el impacto de los incendios forestales en la entidad

además están atados al programa de gobierno de la gobernadora Karina Carpio, quien ha indicado, como un capítulo especial, la necesidad de apalancar el espíritu de protección del ambiente en el estado Aragua", dijo.

Con el objetivo de fomentar el cuidado de las áreas protegidas

Inician serie de talleres sobre viveros



El taller consta de 10 módulos que incluye actividades prácticas

Para contribuir con la recuperación y preservación de las áreas protegidas, el Ministerio del Poder Popular para el Ecosocialismo (Minec), inició una serie de talleres sobre viveros.

Al respecto, Iza Terán, coordinadora

Nacional de Viveros; informó que esta primera inducción tiene como finalidad trabajar en "reacomodo de la jardinería en los Parques Nacionales, Recreacionales y Monumentos Naturales".

"El objetivo es crear un equipo multidisciplinario en competencias ambientales, capaces de tener criterio profesional, que le permita tomar decisiones adecuadas por el bienestar de las áreas naturales para contribuir en la recuperación y preservación de las áreas protegidas", indicó.

Señaló que el curso "consta de 10 módulos con la práctica que se hará en el jardín xerófito que está frente al aviario del Parque Recreacional Generalísimo Francisco de Miranda".

"El primer módulo contiene el manejo de cultivos en viveros, técnicas de propagación para cada grupo de plantas por semillas, y el segundo es el manejo de compost, con formación de pilas y mantenimiento, abonos verdes, rehabilitación y diseño de jardines, introducción al paisajismo y elaboración del manejo de jardines portátiles de plantas ornamentales", explicó.

Sostuvo que "este es un plan piloto que comenzamos en Caracas, con un taller por mes que se va a desarrollar a nivel nacional, ya que tenemos 72 viveros, y queremos hacerlo con todo el personal que labora dentro del vivero y los que hacen vida en los Parques Nacionales".

En el marco de las 3R.Nets

Ministro Lorca participó en la reunión de la Vicepresidencia de Obras Públicas y Servicios

El ministro del Poder Popular para el Ecosocialismo, Josué Lorca, participó en la acostumbrada reunión semanal de la Vicepresidencia Sectorial de Obras Públicas y Servicios a cargo del G/J Néstor Reverol.

Durante el encuentro se trató el venidero Congreso Nacional de Servicios Públicos, un aspecto que fue explicado por el diputado presidente de la Comisión de Servicios Públicos de la Asamblea Nacional (AN), William Gil, quien dio detalles de la metodología que se empleará para la realización del evento a nivel nacional.

Asimismo, las autoridades que integran la Vicepresidencia conversaron sobre las 3R.nets (resistencia frente a las agresiones, renacer de la Patria y revolucionar permanente), indicadas por el jefe de Estado, Nicolás Maduro.

Además, se habló de lo previsto para el 1 x 10 sociopolítico en cada una de las instituciones, y el plan en conjunto con el Consejo



Representantes de diversos ministerios participaron en la actividad

Federal de Gobierno para las mejoras de los servicios públicos en el país.

Revisaron el Plan de Manejo para la Conservación de otras especies

Dictan taller sobre el aprovechamiento sustentable de tortugas continentales en Amazonas



Las comunidades indígenas participaron y compartieron saberes

La Unidad Territorial Ecosocialista (UTEC) Amazonas, del Ministerio del Poder Popular

evaluar las diversas alternativas para el aprovechamiento sustentable de las tortugas dulceacuícolas y revisar el plan

para el de manejo para la Ecosocialismo conservación y (Minec), aprovechamiento sustentable efectuó un de las especies Chipiro taller sobre (Podocnemis erythrocephala), "Alternativas Terecay (Podocnemis unifilis), para el Arrau (Podocnemis expansa) y Aprovechamiento Cabezón (Peltoccephalus dumerilianus).

Sustentable de Tortugas Continentales".

El encuentro tuvo como objetivo

En la reunión participaron las comunidades indígenas, que manifestaron los saberes y experiencias con las especies, lo que sirvió para el fortalecimiento del conocimiento institucional y la actualización de la información sobre el estado y dinámica poblacional.

Jóvenes se comprometen con el ambiente

Juramentan Brigadistas contra el Cambio Climático en el Zulia

Con la visita del director general de Formación del Ministerio del Poder Popular para el Ecosocialismo (Minec) y presidente de la Fundación Nacional de Educación Ambiental (Fundambiente), Jesús Méndez, se juramentó en el estado Zulia, la primera Brigada Juvenil contra el Cambio Climático.

La actividad se realizó en las instalaciones del Destacamento de Vigilancia Costera de la Guardia Nacional Bolivariana (GNB), ubicada en la Costa del Lago de Maracaibo del municipio San Francisco, donde los brigadistas, efectuaron una jornada de recolección de desechos sólidos, además de jurar comprometerse con la naturaleza para proteger los ecosistemas, realizar voluntariamente actividades en defensa de la tierra y promover acciones contra el cambio climático.

Méndez estuvo acompañado por las autoridades ambientales en la región, Coronel Juan Silva del Comando Estratégico de la Guardería Ambiental (CEGA) Zulia, Teniente Coronel Rafael Contreras, Comandante del Destacamento de Vigilancia Costera N°11; Ubaldo Fernández director de la Unidad Territorial Ecosocialista (UTE) Zulia y el presidente del Instituto para el Control y la Conservación de la Cuenca del Lago de Maracaibo (Iclam), Armando Portillo, quien es Padrino de los Brigadistas. Asimismo, acudieron representantes de la Misión Árbol, Instituto Nacional de Parques (Inparques) y el Movimiento de Recreadores del Zulia.



Esta actividad forma parte de la ofensiva de formación ambiental en todo el país

Méndez expresó que esta es una actividad para la reflexión “debemos llamar a nuestro pueblo porque no tenemos más tiempo, cada día nuestro planeta nos está dando síntomas de deterioro y todos debemos tomar acciones” indicó.

Igualmente, informó que en a propósito de estas acciones se inició una ofensiva de formación en todo el ámbito nacional.

“Hemos lanzado el Programa Nacional de Formación con las Brigadas Juveniles contra el Cambio Climático, que trae consigo una variedad de programas de concienciación, pinta de murales, investigación, educación ambiental y otros atractivos para la juventud Venezolana”, dijo.

Luego del juramento, los jóvenes se

dirigieron a la sede del Iclam, para iniciar su proceso de formación en el área de vivero.

En el lugar se les impartió una breve explicación para conocer “la relación que existe entre la producción de plantas y su importancia para combatir el cambio climático, conocimiento fundamental de un brigadista que se enfrentará a esta causa”, explicó Marianela Noroño, gerente de Intercambio y Promoción de Saberes Ecosocialista y encargada del vivero del Iclam.

“La solución más efectiva y económica para combatir el cambio climático, es producir y sembrar árboles, porque son los únicos seres capaces de purificar el aire”, resaltó Noroño.

Los jóvenes culminaron con una práctica en el sitio para conocer las diversas formas de propagación.

CONOCIENDO A VENEZUELA

Parque Recreacional Andrés Eloy Blanco: Pulmón vegetal de Maturín arriba a su 35 aniversario



El parque es el pulmón vegetal de Maturín

Con sus ocho hectáreas de extensión, sus numerosos árboles y completas instalaciones, el Parque de Recreación Andrés Eloy Blanco constituye el pulmón vegetal de Maturín, capital del estado Monagas, y el área recreativa más importante de esta ciudad, este 4 de febrero arrobó a su aniversario número 35.

Lleva por nombre Andrés Eloy Blanco, en memoria al cuentista, dramaturgo, periodista, biógrafo, ensayista e insigne orador venezolano Andrés Eloy Blanco.

El lugar se encuentra ubicado en la carretera vía al sur, municipio Maturín, bajo el resguardo del Instituto Nacional de Parques (Inparques), ente adscrito al Ministerio del Poder Popular para Ecosocialismo (Minec), el cual se encarga de la administración y manejo de los Parques Nacionales y de Recreación, así como de los Monumentos Naturales.

acondicionados para los visitantes y servicios de cafetín, juegos infantiles, kioscos de pizarra, canchas deportivas, salón de usos múltiples y el vivero agrodidactivo. Además, en este Parque tiene sede la Dirección Regional de Inparques Monagas.

Dentro se puede encontrar una gran variedad de vegetación compuesta por bosques secos tropicales y la presencia de árboles frutales como mango, tamarindo, pomarrosa, merey y uva playera, entre otros.

También se observan otras especies forestales y ornamentales como caoba, apamate, araguaney, acacias, ceiba, pinos, cedro dulce y eucalipto. Entre los animales se destacan el pájaro carpintero, los

El parque cuenta con 6,82 hectáreas de áreas verdes y 1,19 hectáreas de áreas desarrolladas para la recreación y esparcimiento de la población, con espacios

azulejos, ardillas, iguanas, paraulatas llaneras, chareras y el cristofué. Especialistas y científicos lo consideran como un aula abierta para el estudio de la naturaleza, sus instalaciones son idóneas para el esparcimiento familiar y la distracción de toda la población anzoatiguense y foránea.

Los espacios del parque son usados para eventos multidisciplinarios, campañas eco recreativas, planes vacacionales, maratones, bailoterapias, entre otros, también se desarrollan programas de formación de Guardaparques, Bomberos Forestales, técnicos ambientales Ecoturísticos y Pequeños Guardaparques.

Los Parques Nacionales y de recreación son áreas estratégicas para el desarrollo del país, debido al valor ecológico que tienen, por tal motivo desde Minec se generan estrategias que permitan promover acciones para asegurar su sustentabilidad y de esta manera busca darle cumplimiento a lo establecido en el quinto objetivo histórico del Plan de la Patria.



Un espacio para el disfrute y contacto con la naturaleza

AL DÍA CON NICOLÁS

@NicolasMaduro

4/2/2022

El 4F fue el punto de partida de la unión Cívico-Militar en Venezuela, 30 años después, el espíritu combativo y humanista del Comandante Supremo Hugo Chávez está vigente en la memoria de un pueblo que decidió ser libre. ¡Que Viva el legado eterno del Comandante Chávez!



@NicolasMaduro



3/2/2022

Tenemos el conocimiento, la honestidad, la experiencia, para impulsar y avanzar hacia el crecimiento nacional. En esta tercera década del siglo XXI seremos testigos del arranque de una economía potencia que construya el Estado de Bienestar Social, cristiano y humanista del país.



@NicolasMaduro

3/2/2022

Recibí la grata visita del Viceprimer Ministro de Cuba, Jorge Luis Tapia Fonseca, el Ministro de Agricultura, Ydael Jesús Pérez Brito y el Embajador Dagoberto Rodríguez. Ambas naciones, Cuba y Venezuela, afianzamos la unión y la cooperación por el desarrollo conjunto.



@MINECOFICIALVE



@MIECOSOCIALISMO